

- | Élection du bureau 2015/2016
- | Notre prochaine réunion
- | Pot de l'amitié

Présence

Des clubs

Sont excusés: Plabennec
Sont absents: Bergot, Ploumoguier,

Des responsables

Sont excusés:
Sont absents:

Accueil

Bonjour à toutes et tous, je vous remercie chaleureusement d'avoir répondu aussi nombreux à notre invitation, votre présence confirme votre attachement au tennis de table FSGT.

Le bureau de la commission est donc particulièrement heureux de vous accueillir dans ces conditions à cette AG du 29 mai qui clôturera la saison 2014/2015.

Remerciements

Aux AG il est d'usage de commencer par des remerciements, ce soir je ne dérogerai pas à la règle en espérant surtout de n'oublier personne par ce petit geste envers:

- les présidents et responsables de clubs, leurs rôles sont ne se dément pas
- les capitaines et joueurs sans qui l'activité serait inexistante
- notre fidèle secrétaire Gérald (qui se sent un peu au chômage depuis la saisie des résultats directement sur le site, on va lui arranger ça)
- Vincent qui a assumé avec beaucoup de sérieux la trésorerie durant toute la saison
- Alain qui a parfaitement préparé et géré la coupe
- Julien pour sa disponibilité à tenir à jour le site dédié TT, et pour vous renseigner sur tous mouvements ou soucis informatique. N'oublions pas non plus Guillaume qui avait fait la mise en place du championnat sur le site avant d'être appelé vers d'autres fonctions professionnelles.
- Josiane qui a tenté de maintenir le championnat jeune
- les responsables de groupes Régis, Gilles, Fanch, Nicolas, Christian et Jean Claude qui assument désormais un gros travail d'enregistrement des résultats individuels
- le président et le bureau du comité pour leur soutien
- un clin d'œil particulier à Claude et Fabienne pour leur grande disponibilité lors de nos travaux au comité
- au Pongiste club de Plabennec et au CSTT Lanrivoaré pour leur accueil lors du challenge Michel Daniel et lors des finales de coupe

Bilan moral de nos activités

Le championnat senior:

Il a commencé la semaine 40 en septembre 2014 pour s'achever la semaine 18 en avril 2015.

Les 61 équipes engagées ont été réparties en 7 groupes, le A et le E composés de 8 équipes, et en B, C, D, F et G 9 équipes.

Toutes les rencontres sont à jour, un forfait est à signaler par groupe D et F, c'est un peu dommage puisque nous autorisons les reports.

Restons sur le sujet, c'est le groupe B qui est le plus vertueux avec seulement un match reporté sur toute la saison, bravo aux capitaines qui ont bien gérés leurs rencontres.

Par contre en D et F il y a 3 reports pour chaque équipe d'un même club, cette situation est à améliorer, (quelques explications de leurs parts ?). Nous avons déjà évoqué ce problème l'année dernière, il serait bon de s'en souvenir.

Dans les autres groupes les reports varient de 1 à 2.

Dans l'ensemble de la phase aller peu de matchs en retard pour entamer la phase retour, d'année en année on constate les progrès fait par les capitaines pour être à jour.

Pour finir la phase retour, les divers retards accumulés par certaines équipes ont été repris en profitant des journées disponibles, certaines équipes ayant même disputées 2 matchs par semaine.

Tous les ans le calendrier est un peu compliqué à établir en tenant compte au mieux des vacances scolaires, des fériés et des journées de coupe, on s'aperçoit que certaines périodes de la saison n'offrent pas beaucoup de possibilité de reprendre les retards. Ceci est du au fait que nous nous organisons sur des groupes de 10, soit 18 journées au total.

Le championnat vétérans.

Ce championnat commence toujours plus tard que les seniors, cette saison encore il n'était composé que de 5 équipes de tous niveaux qui ont toujours plaisir à se retrouver, l'enjeu principal étant de passer un bon après midi convivial.

Toutes les rencontres ont été jouées avec quelques reports vite rattrapés.

Le championnat jeune.

Cette saison ce championnat n'a pas été suffisamment suivi pour perdurer, seule la journée du 17 janvier s'est déroulée au complexe sportif de la Cavale Blanche.

L'effet escompté lors du fédéral jeune des 7 & 8 juin 2014 à Brest n'a pas donné satisfaction.

Beaucoup de questions sur l'avenir et la reconduction de ce championnat.

Coupe.

Elle reste un élément important voir indispensable de notre activité, le brassage des équipes est également attrayant pour une meilleure connaissance des uns et des autres avec quelques fois des surprises dans les résultats.

Le premier tirage au sort qui concernait les préliminaires a réuni 12 équipes avant les tirages des 32^{èmes}, les groupes B et A n'entrant en lice qu'en 32^{ème} et 16^{ème}.

A signaler 2 forfaits, 1 en 1/4 du tableau B et un autre en 1/8 du tableau C, c'est un peu dommage pour les équipes adverses qui auraient souhaité jouer.

A signaler quelques soucis pour Alain pour récupérer les résultats et les feuilles des matchs.

Chaque capitaine sait que comme en championnat il nous faut les originaux, ce fonctionnement n'est pas nouveau et chacun doit s'y tenir dans les meilleurs délais.

En finale du tableau A la hiérarchie à été respecté puisque nous ne retrouvons uniquement que des équipes du groupe A.

Finale tableau A

EQUIPE RECEVANT	Scores		EQUIPE RECUE
GUILERS1A	0	11	PLOUGONVELIN 1A

3^è et 4^è place tableau A

EQUIPE RECEVANT	Scores		EQUIPE RECUE
-----------------	--------	--	--------------

RECOUVRANCE 1A	7	4	PLABENNEC 1A
----------------	---	---	--------------

Finale tableau B

EQUIPE RECEVANT	Scores		EQUIPE RECUE
PLOUZANE 3D	8	3	KERHUON 2C

3è et 4 è place tableau B

EQUIPE RECEVANT	Scores		EQUIPE RECUE
PLABENNEC 3 C	4	7	ADK 1 D

Finale tableau C

EQUIPE RECEVANT	Scores		EQUIPE RECUE
PLABENNEC 4E	4	7	LE CONQUET 1D

3è et 4 è place tableau C

EQUIPE RECEVANT	Scores		EQUIPE RECUE
LANRIVOARE 3E	7	4	PLOUMOGUER 3F

A noter la présence avant les matchs de madame André Pascal maire de Lanrivoaré accompagnée de Myriam Boulic adjoint aux sports venues offrir des coupes au nom de la municipalité.

Pour représenter le comité, Jo Robert et Claude Cren nous ont fait une visite amicale. Cette soirée sportive s'est terminée par la remise des récompenses (coupes, trophées et médailles).

Le copieux buffet organisé par le CSTTL a permis à chacun de reprendre des forces dans une excellente ambiance.

Tournois de la commission.

La aussi il reste des inquiétudes sur les futurs tournois que nous organisons.

Le tournoi vétéran du 22 septembre 2014 organisé salle de la Forge à Lanrivoaré qui se joue en après midi à un peu chuté en participation, mais reste tout de même sollicité par les joueurs qui apprécient de jouer en double par tirage au sort général, ce qui est très convivial.

Le tournoi de la commission prévu à Lanroze n'ayant pu se faire pas manque de salle disponible par le service des sports de la ville de Brest n'a pas eu plus de chance en le décalant en fin de saison, la participation étant dérisoire, merci tout de même aux fidèles qui s'étaient inscrits.

Mais comment faire pour relancer cette activité dont la commission ne peut se passer pour des raisons financières, c'est en effet l'une des 2 entrées d'argent potentielle sur la saison.

On y reviendra un peu plus loin dans les projets 2015/2016, vous aurez peut être des suggestions intéressantes à nous soumettre.

Challenge Michel Daniel.

Très bien organisé à Plabennec, mais la aussi une grosse baisse de participation par rapport à cette même compétition à Ploudalmézeau la saison dernière ou nous avons réunis 80 joueurs.

Nous nous efforçons pourtant de trouver une date libre de tous matchs des diverses fédérations pour que chacun puisse venir participer.

Pour autant cette compétition semble plaire, y compris concernant le style de jeu par poule importante qui permet une égalité de nombre de match pour chaque joueur sans attente la progression en tableau.

Je pense que la communication au sein des clubs doit s'améliorer, ce nombre de compétiteurs en dent de scie le prouve.

Souhaitons que la prochaine épreuve reçoive un meilleur accueil.

Participation aux fédéraux.

Le succès de ces compétitions ne se dément pas auprès des joueurs du CD29 qui n'hésitent pas à effectuer de longs déplacements, c'est pour le Toutes Séries organisé par le club des cheminots à Thouars les 7 et 8 février que la participation finistérienne a été la plus importante malgré le forfait de 3 joueurs pour raison de santé ou professionnelle. L'attrait pour ce fédéral s'explique aussi par le fait que c'était une première pour Thouars et la distance raisonnable pour ceux venant après leur travail le vendredi soir.

Nos joueurs:

- de Lampaul Ploudalmézeau (2 dames, 2 messieurs),
- de Plabennec (1 dame, 2 messieurs),
- de Plouézoc'h (1 dame),
- de Porspoder (4 messieurs)
- de Lanrivoaré (3 messieurs)

Engagés dans les diverses séries, ils n'ont pas démerités pas durant leurs parcours en simple ou en double, le niveau de ce fédéral est toujours relevé.

Au final peu de podiums pour nos représentants mais c'est l'ambiance générale de ce WE sportif et convivial qui laissera à chacun un excellent souvenir.

Pour le fédéral vétérans des 25 et 26 octobre à Strasbourg nous ne pourrions pas en dire autant sur l'accueil.

Nos joueurs:

- de Porspoder (3 messieurs)
- de l'ASMCB (1 homme)
- de Lanrivoaré (4 messieurs)
- de Plouézoc'h (1 dame, 1 homme)

Côté compétition une grande participation avec pas moins de 180 joueurs (Brest et Strasbourg sont des commissions importantes qui présentent toujours une forte délégation).

Au fédéral par équipes des 18 et 19 avril à Longlaville en Lorraine pas de finistériens, pas plus que celui des jeunes qui s'est déroulé les 23 et 24 mai à Méjannes le Clap dans le Gard.

La participation à ces 2 fédéraux a été très en dessous de ceux de Plabennec et de Brest en mai et juin 2014.

Les feuilles de matchs.

Toutes les saisons c'est le gros point noir et ça en devient incompréhensible tellement nous rabâchons ce sujet à chaque réunion.

Le fait d'être en FSGT n'autorise pas ce laisser aller, nous sommes une fédération structurée et organisée avec des règles à respecter par tous ce qui me semble le minimum pour le bon fonctionnement de la commission et de la gestion par les responsables des groupes qui ont eux aussi le droit à un minimum de respect.

J'invite les capitaines récalcitrants qui heureusement ne sont pas majoritaires à prendre modèle sur les plus sérieux.

Nous allons vous présenter un diaporama préparé par Julien pour une bonne marche à suivre pour remplir correctement les feuilles de rencontres.

Ensuite nous vous présenterons un exemple de saisie de feuille de match pour le classement individuel, chacun pourra mesurer la nécessité de l'expédition des feuilles de match auprès de chaque responsable, de connaître la méthode et le temps passé pour enregistrer une feuille complète.

Déroulement des rencontres.

Les matchs doivent se jouer impérativement dans l'ordre établi sur la feuille de match, sauf dérogation et accord préalable des capitaines. (art 4,6)

Les classements individuels.

Ils vous seront communiqués par mail aux responsables de clubs en début de saison prochaine, les changements de classements seront à transmettre impérativement à chaque capitaine.

Les réunions mensuelles.

Sur l'ensemble de la saison elles sont suivies entre 50 et 60 % par les clubs, certains sont présent à 100% et s'ils ne peuvent venir ont la courtoisie de se porter excusé.

Parmi les abonnés absent, sauf aux réunions de mise en place de la saison, peu d'entre eux ne se soucient des diverses informations et tirages au sort donnés au cours de ces réunions.

Pensez aux membres du bureau qui donnent de leur temps et qui sont toujours présent.

Classements définitifs des championnats seniors et vétérans

Groupe A

clt	nom	points	joué	gagné	perdu	nul	+	-	diff	report	forfait
1	PLOUGONVELIN 1	39	14	12	1	1	110	30	80	0	0
2	PLABENNEC 1	35	14	10	3	1	88	52	36	1	0
3	LAMBÉZELLEC 1	35	14	9	2	3	86	54	32	1	0
4	PLOUZANÉ 1	30	14	7	5	2	80	60	20	0	0
5	RECOUVRANCE 1	25	14	4	7	3	63	77	-14	1	0
6	PLOUMOGUER 1	23	14	3	8	3	49	91	-42	1	0
7	GUILERS 1	19	14	2	11	1	43	97	-54	0	0
8	IFREMER 1	18	14	2	12	0	41	99	-58	0	0

Groupe B

clt	nom	points	joué	gagné	perdu	nul	+	-	diff	report	forfait
1	BOHARS 1	45	16	14	1	1	113	47	66	0	0
2	PORSPODER 1	43	16	13	2	1	110	50	60	0	0
3	LEGION SAINT PIERRE 1	37	16	10	5	1	93	67	26	0	0
4	STADE QUILBIGNONNAIS 1	33	16	8	7	1	80	80	0	0	0
5	KERHUON 1	30	16	6	8	2	77	83	-6	0	0
6	PLOUGONVELIN 2	29	16	5	8	3	61	99	-38	1	0
7	LUMINA 1	27	16	4	9	3	68	92	-24	0	0
8	PLABENNEC 2	23	16	2	11	3	55	105	-50	0	0
9	PLOUZANÉ 2	21	16	2	13	1	63	97	-34	0	0

Groupe C

clt	nom	points	joué	gagné	perdu	nul	+	-	diff	report	forfait
1	ASMCB 1	45	16	13	0	3	119	41	78	1	0
2	PLOUMOGUER 2	39	16	9	2	5	98	62	36	0	0
3	LANRIVOARÉ 1	37	16	7	2	7	90	70	20	0	0
4	ASPTT 1	31	16	6	7	3	78	82	-4	2	0
5	LEGION SAINT PIERRE 2	29	16	4	7	5	73	87	-14	2	0
6	KERHUON 2	28	16	5	9	2	64	96	-32	1	0
7	LANRIVOARÉ 2	28	16	4	8	4	69	91	-22	0	0
8	PLABENNEC 3	26	16	4	10	2	68	92	-24	1	0
9	LAMPAUL PLOUDAL 1	25	16	2	9	5	61	99	-38	2	0

Groupe D

clt	nom	points	joué	gagné	perdu	nul	+	-	diff	report	forfait
1	COATAUDON 1	47	16	15	0	1	120	40	80	0	0

2	BERGOT PL 1	40	16	11	3	2	104	56	48	2	0
3	LAMPAUL PLOUDAL 2	34	16	7	4	5	80	80	0	3	1
4	ADK 1	30	16	4	6	6	77	83	-6	1	0
5	PLOUGONVELIN 3	29	16	4	7	5	73	87	-14	1	0
6	PLOUZANÉ 3	29	16	4	7	5	69	91	-22	0	0
7	LE CONQUET 1	28	16	6	10	0	78	82	-4	2	0
8	BOHARS 2	28	16	4	8	4	67	93	-26	0	0
9	ASMCB 2	22	16	1	11	4	52	108	-56	2	0

Groupe E

clt	nom	points	joué	gagné	perdu	nul	+	-	diff	report	forfait
1	GUILERS 2	40	14	13	1	0	100	40	60	1	0
2	PLABENNEC 4	36	14	10	2	2	84	56	28	1	0
3	LANRIVOARÉ 3	34	14	10	4	0	84	56	28	0	0
4	KERHUON 3	27	14	6	7	1	72	68	4	1	0
5	STADE QUILBIGNONNAIS 2	25	14	5	8	1	62	78	-16	2	0
6	LAMPAUL PLOUDAL 3	24	14	4	8	2	59	81	-22	1	0
7	PLOUZANÉ 4	20	14	2	10	2	49	91	-42	0	0
8	BOHARS 3	18	14	1	11	2	50	90	-40	0	0

Groupe F

clt	nom	points	joué	gagné	perdu	nul	+	-	diff	report	forfait
1	PLOUDAMÉZEAU 1	47	16	15	0	1	124	36	88	0	0
2	LEGION SAINT PIERRE 3	38	16	10	4	2	102	58	44	0	0
3	PLOUMOGUER 3	37	16	10	5	1	94	66	28	0	0
4	LAMPAUL PLOUDAL 4	34	16	7	5	4	86	74	12	3	0
5	IFREMER 2	33	16	7	6	3	84	76	8	0	0
6	LANRIVOARÉ 4	30	16	7	9	0	74	86	-12	0	0
7	PLOUGONVELIN 4	27	16	5	10	1	63	97	-34	1	0
8	KERHUON 4	22	16	2	12	2	44	116	-72	0	0
9	ASMCB 3	20	16	1	13	2	49	111	-62	0	0

Groupe G

clt	nom	points	joué	gagné	perdu	nul	+	-	diff	report	forfait
1	PLOUDANIEL 1	46	16	14	0	2	118	42	76	0	0
2	BOHARS 4	42	16	13	3	0	116	44	72	0	0
3	COATAUDON 2	34	16	8	6	2	83	77	6	0	0
4	BOHARS 5	32	16	7	6	3	81	79	2	1	1
5	LANRIVOARÉ 6	31	16	7	8	1	70	90	-20	1	0
6	STADE QUILBIGNONNAIS 3	29	16	5	8	3	73	87	-14	1	0
7	LANRIVOARÉ 5	28	16	4	8	4	68	92	-24	0	0
8	LAMPAUL PLOUDAL 6	23	16	2	11	3	59	101	-42	0	0
9	LAMPAUL PLOUDAL 5	22	16	2	12	2	52	108	-56	0	0

Groupe vétéran

clt	nom	points	joué	gagné	perdu	nul	+	-	diff	report	forfait
1	LUMINA 1	22	8	7	1	0	55	25	30	0	0
2	LANRIVOARÉ 1	18	8	5	3	0	44	36	8	0	0
3	ADK 1	15	8	3	4	1	41	39	2	2	0
4	ADK 2	14	8	2	4	2	38	42	-4	1	0
5	STADE QUILBIGNON 1	11	8	1	6	1	22	58	-36	1	0

Remise des récompenses.

Aux 1^{er} et 2^e de chaque groupe.

Les licences.

Au cours des ces dernières années les clubs ont fait des efforts pour commencer le championnat avec des licences validées.

Cependant il reste en préparant les licences à vérifier les coordonnées d'adresses postales, de téléphones (fixe ou mobile) et les adresses E-mail de chaque joueur et capitaine qui sont souvent inexistant ou erronés sur le fichier fsgt.org.

Effectif et statistique.

La saison passée nous avons terminé avec 22 clubs représentant 56 équipes pour un effectif de 373 joueurs dont 326 adultes, y compris ceux de Corps Morlaix, cette saison nous enregistrons 66 équipes issues de 24 clubs pour un total de 359 joueurs dont 338 adultes.

Malgré une augmentation du nombre de clubs et d'équipes, la perte de joueurs s'explique par le non renouvellement des licences jeunes sur Brest et par l'effectif de Morlaix qui est déficitaire en 2014/2015.

Notre progression en joueurs adultes est constante, c'est aussi par l'affiliation de Ploudaniel et le retour de Recouvrance.

Le club de Ploudalmézeau quand à lui à changé d'entité et conserve son effectif.

Site dédié TT

C'est entré dans les habitudes, les capitaines utilisent au mieux le site pour entrer et consulter les classements.

Ce bel outil nous permet également d'entrer toutes les informations relatives à nos compétitions et pour vous servir d'agenda.

Les clubs organisateurs de tournois peuvent aussi les annoncer par cette voie.

Bilan financier

Vincent nous présente un bilan simplifié mais très sérieux.

Additif aux règlements.

Nous allons vous soumettre un additif à notre règlement qui portera sur l'article suivant:

3.6 - Brûlage: Un joueur d'une équipe inférieure peut jouer deux rencontres en équipe supérieure (coupe ou championnat), à la troisième rencontre dans cette équipe supérieure il y est qualifié d'office. Un joueur ne peut en aucuns cas jouer dans une équipe inférieure.

Je vous propose d'ajouter "chaque club doit impérativement faire parvenir au bureau de la commission la composition complète de chaque équipe avant la 1^e journée".

Ce texte permettra d'identifier clairement l'appartenance à une équipe et évitera toutes ambiguïtés pour la saisie des classements individuels par les responsables de groupes.

Vote et adoption à l'unanimité.

Correction à apporter sur la page règlements concernant la date de licenciation, il est écrit à l'article **1,21**

- pour jouer un match en championnat avoir une licence validée (payée au comité avec présentation de certificat médical avec la mention 'pas de contre indications à la pratique du tennis de table en compétitions') et avant la 15^e journée de championnat.

Chacun aura bien compris qu'il s'agit bien évidemment de la 1^e journée.

Prévisions pour 2015/2016.

Comme pour cette saison nous n'aurons pas de grosses compétitions puisque nous n'avons pas soumissionné pour l'organisation d'un championnat de France, ils sont tous confirmés pour 2015/2016.

Localement nous aurons:

- le tournoi vétérans de septembre qui sera reconduit, reste à confirmer la date et le lieu.

- le tournoi de la commission, souhaitons que la ville puisse nous allouer une salle disponible, nous trouverons rapidement une date en tout début de saison. (*sous quelle forme ? un ping dating original? ce serait une innovation*)

- le challenge Michel Daniel sera également au programme, d'ores et déjà un appel est lancé auprès des clubs pour recevoir cette épreuve en février ou mars. Selon les disponibilités du club support on adaptera la date si possible.

- le championnat seniors par équipes restera sous sa forme actuelle, reste à voir le nombre de groupes en fonction du total d'équipes.

- idem pour le championnat vétérans de l'après midi

- quand au championnat jeune du samedi matin, il y a beaucoup d'incertitudes sur sa mise en place, ce sera à voir à la rentrée.

- la coupe quand à elle se déroulera dans les mêmes conditions en tableau A, B et C qui conviennent parfaitement à nos besoins.

- les fédéraux 2015/2016 par ordre chronologique:

- le vétéran les 24 et 25 octobre 2015 à Longlaville (54) en Lorraine.

- le Toutes Séries les 6 et 7 février 2016 à Tarbes dans les Hautes Pyrénées (65)

- le par équipes les 16 et 17 avril 2016 à Limay dans les Yvelines (78).

- les jeunes 14 et 15 mai 2016, lieu à confirmer.

Assise Nationale d'Activité TT

Elles se dérouleront les 23 et 24 avril 2016, l'implantation n'est pas encore choisie.

But : trouver de nouveaux candidats pour un renouvellement de l'équipe CFA, pour la compléter et pour la développer.

Construire une nouvelle feuille de route pour quatre années, quel en sera le contenu.

Faut-il plutôt aller vers une représentativité régionale ou plutôt solliciter des personnes qui désirent prendre une responsabilité et s'investir dans la vie fédérale.

J'espère que la commission TT 29 sera bien représentée et que les nouvelles candidatures fuseront !

Il est évident que les personnes qui se déplaceront n'auront pas le couteau sous la gorge pour prendre une responsabilité.

Recherche de volontaires pour entrer au bureau de la commission

François le Guen souhaite arrêter la gestion du groupe C car la saison prochaine l'ASPTT ne jouera plus en championnat du soir. Nous ne perdons pas l'effectif puisque cette équipe rejoindra le groupe vétérans.

Merci Fanch pour ton engagement durant toutes ces années, n'oublions pas non plus Joël Le Dall qui s'est également investi pour l'ASPTT pendant de très nombreuses années.

Autre modification et pas des moindres, Vincent arrête définitivement toutes activités de tennis de table, nous perdons une personne sérieuse et qui a également apporté beaucoup par ses compétences informatiques.

Merci Vincent pour ton aide précieuse durant ta présence au sein de la commission.

Ceci nous amène à modifier les rôles au bureau, Gérald va gérer la coupe et Alain commencera la saison à la trésorerie en attendant qu'un volontaire se déclare.

Responsables de groupes

Groupe A: Régis BAUER

Groupe B et G: Gilles ESNAULT

Groupe C: Claude GRISON

Groupe D: Nicolas ROBIN

Groupe E: Christian JEFFROY

Groupe F: Jean Claude MORLON

Groupe V: Jacques ANDRÉ

Élection du bureau 2015/2016

Responsable jeunes : Josiane DUPIC

Trésorier: Alain LE DALL

Responsable coupe : Gérald DADOY

Secrétaire: Gérald DADOY

Responsable site: Julien POURILLE

Président: Jacques ANDRÉ

Notre prochaine réunion

Le lundi 14 septembre 2015 à 20h30

Au CD 29, rue commandant Drogou à Brest, la présence de tous les responsables de clubs sera indispensable pour préparer la saison 2015/2016 et pour composer les groupes.

Prévoyez à nous remettre vos listes de capitaines avec coordonnées, ainsi que les jours à domicile et les oppositions ou concordances.

Pot de l'amitié

Notre AG est terminée, merci pour votre attention, il me reste à vous inviter à prendre le pot de l'amitié qui clôturera cette AG.

Merci pour votre attention, bon retour et surtout:



Le bureau de la commission.